

Brüder Grimm

Der Teufel von Ach

Zu Aachen steht ein großer Turm in der Stadtmauer, genannt *Ponellenturm*, darin sich der Teufel mit viel Wundersgeschrei, Glockenklingen und anderm Unfug oftmal sehen und hören läßt, und ist die Sage, er sei hineinverbannt, und da muß er bleiben bis an den jüngsten Tag. Darum, wenn man daselbst von unmöglichen Dingen redet, so sagt man: »Ja, es wird geschehen, wann der Teufel von Ach kommt«, das ist nimmermehr.

(68 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/grimm/sagen/chap188.html>